



EL VERAZ

Noticias de España, Málaga y la América Española

[INICIO](#) [ECONOMIA Y DERECHO](#) [NOTICIAS](#) [CARIDAD Y FAMILIA](#) [CULTURA Y DEPORTES](#)



El Ayuntamiento de Rincón de la Victoria adecuará la peatonalización y accesibilidad de la zona comercial abierta del casco urbano de la localidad



Se mejorará la peatonalización y accesibilidad de la zona comercial abierta en las calles Frigiliana, Ronda, y Carril de Domínguez, ubicadas en el principal entorno de la zona comercial y de ocio de la localidad. La actuación, que asciende a 497.140,64 euros, está financiada en un 90% a través del programa de ayudas a municipios para la implantación de zonas de bajas emisiones y la transformación digital y sostenible del transporte urbano, en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) y financiado por la Unión Europea – NextGenerationEU.

El Ayuntamiento de Rincón de la Victoria ha licitado el proyecto de adecuación en materia de peatonalización y mejora de accesibilidad de la zona comercial abierta del casco urbano.

Según ha explicado el concejal del área de Infraestructuras, Sergio Díaz (PP), se trata de “una actuación que viene a mejorar la principal zona comercial y de ocio de la localidad que se encuentra en gran parte peatonalizada”. “Los trabajos se llevarán a cabo en los tramos de las siguientes calles como son la zona este de Calle Frigiliana, tramo norte del Carril de Domínguez, y zona este de Calle Ronda, que quedaron sin modificar en actuaciones previas”, explica.

El alcalde, Francisco Salado (PP), ha destacado la importancia de “impulsar el centro neurálgico de Rincón de la Victoria que aglutina una importante actividad comercial y empresarial. Con estas mejoras seguimos estimulando, dinamizando y promocionando el comercio local, incrementando, además, la calidad de vida de los vecinos mediante espacios que mejoren la movilidad peatonal”. De igual forma, Salado ha asegurado que “la actuación obedece a la estrategia en la que venimos trabajando estos años de cara a hacer de Rincón de la Victoria una ciudad más amable y sostenible, con zonas mejor integradas en el entorno urbano”.

Los trabajos consistirán en la renovación de sus pavimentos y servicios, la transformación con una nueva configuración acorde a la realidad urbana actual en la zona, la adecuación de los espacios peatonales, ordenando el tráfico y las zonas de aparcamiento, carga y descarga, etc.



También se procederá a la sustitución y mejoras en los servicios de alumbrado público, baja tensión, telecomunicaciones, saneamiento, aguas pluviales, abastecimiento, además de actuaciones en mobiliario urbano, jardinería, señales de tráfico, entre otros.

La inversión asciende a 497.140,64 euros y se ejecutará en un periodo de tres meses.

Esta actuación se enmarca en el programa de ayudas para implantar zonas de baja emisiones, enmarcadas en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), financiado a través del Fondo NextGenerationEU de la Unión Europea.

La publicación del anuncio del proyecto se encuentra disponible en el perfil del contratante de la web municipal: www.rincondelavictoria.es. Las empresas interesadas en presentar sus propuestas pueden hacerlo hasta el próximo 31 de octubre.

La principal zona comercial de Rincón de la Victoria, que se encuentra en gran parte peatonalizada, cuenta con un parking subterráneo con una capacidad aproximada de 700 plazas, y la plaza de la Constitución, una de las principales zonas de esparcimiento de Rincón de la Victoria que ofrece una destacada oferta hostelera y comercial.

Fuente: <https://www.rincondelavictoria.es/>

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR



Hazte Oír solicitará nuevas diligencias tras la admisión...

octubre 31, 2024

Su Majestad el Rey ha participado en el...

octubre 31, 2024

Interior recuerda que la gestión de los planes...

octubre 31, 2024